
豊かな自然が
活用できる工
夫

毎回の会議を
HPで公開

知多市のHPを
参考に

会議の内容
市民に知らせ
る
HP、回覧板、
ほのか、tees

地域の問題を先ほ
どの駅の話にも
あったように市民
が提案ができるよ
うにする仕組みは
不可欠

情報を市民が
得やすいように
する市政コー
ナーの設置

新城の現状は深
刻
先ほどの意見に
あったように現状
認識と今後の新
城をどうするかが
大事だと思う

新城市の財政
状況を共有す
る

NPO法人との
意見交換

いろんな団体
の会議への参
加の呼びかけ
必要
市の掌握して
いる団体確認

民間企業の活
用について考
えてみる

企業との協働
について考え
る

商業、農業、林
業、サービス業
の個々の意見
を聞きたい

新城市民の強
みをさがす

限界集落の話
がききたい

新城市のよい
ところ、点をさ
がす

鳳来町の地域
状況を共有す
る

これから田舎
の時代

目的の
共有

作手村の地域
状況を共有す
る

作手地区から
の意見を聞く

農林水産の復
活を考える

山間地域という
マイナスをプラ
スにする考え
方

歴史、文化を
生かす観光市民自治委員

のメンバーと意
見交換がたり
ない

福祉、介護、医
療
市民病院の声
を聞く

鳳来町の人た
ちからの意見
を聞く

新城市街の現
状を共有する

旧新城市のこ
とも共有する

鳥獣被害の状
況

発想の転換を
促す

他人の話をよく
聴く

他組織
参加を要請

ワークショップ
に各課の職員
の参加

保育園、小学
校のPTAの意
見を聞きたい。
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